



博愛の里だより

元気いっぱい やる気まんまん 笑顔にここに



本園のHPです。
カラー版で拡大して
ご覧ください。

令和7年 2月17日
文責：五反田 康子



今年は早々と10日(月)に**お雛様**が登場し、子供たちの目を楽しませています。私も初めて知ったのですが、写真下段の「徳川作」という立札の裏にオルゴールが仕込んであり、「うれしいひなまつり」のメロディーが流れます。園に見えた時お子さんと一緒に鳴らしてみてください。五節句の一つ雛祭りは、女兒の幸福を祈るために行われたと言われています。男女問わず雛あられは人気ですよ。旧暦の3月3日(新暦の4月頃)は桃の花が咲く時期で桃の節句とも言われますが、新暦では春はまだまだといったところでしょうか。



春が待ち遠しいですね。



↑「猛獣狩りに行くぞ!」で盛り上がっていました。(さくら組)



↑自分たちで翌日に使うカード作り(ゆり組)



13日、工事が
始まりました。



1月末に今年度**2回目**の**学校評価アンケート**をとらせてもらいました。今回は68%の回答率でした。ありがとうございました。**集計の結果**で、1学期よりも数値的に下がっている項目につきましては、全職員共有し、原因や対策について検討して次に生かしていきたいと思えます。また、今年度から方針を変えた**ハッピーステージ**についてのご意見を6件いただきました。初めてとあって先生たちも発表の持ち方や子供たちの生かし方を手探りで行った経緯があります。今後は、**時代に**応じた**教育・保育**を見据えながら、“**子供たちにとって**”の**ハッピーステージ**の**最適な在り方**を、**職員一同**研修を積み、**検討を重ねて参りたい**と思えます。今後も、より一層**良い園**となりますよう、子供たちが**博愛の心**で**健やかに**過ごせますよう、**主体的に**輝けますよう、**精進**していきたいと思えます。日頃より保護者の皆様のご理解ご協力に職員一同感謝しています。これからどうぞよろしくお願い致します。一緒に**良い子**を育てていきましょう。

集計 設問	回答				合計	平均	できている割合
	4	3	2	1			
1	34	19	1	0	54	3.6	98%
2	33	21	1	0	55	3.6	98%
3	38	15	2	0	55	3.7	96%
4	36	15	3	0	54	3.6	94%
5	42	11	2	0	55	3.7	96%
6	35	14	5	0	54	3.6	91%
7	37	15	2	0	54	3.6	96%
8	42	11	2	0	55	3.7	96%
9	35	16	4	0	55	3.6	93%
10	35	19	0	1	55	3.6	98%
11	37	14	4	0	55	3.6	93%
12	47	7	1	0	55	3.8	98%
13	33	20	2	0	55	3.6	96%
14	34	20	1	0	55	3.6	98%
15	23	23	8	1	55	3.2	84%
16	15	22	16	2	55	2.9	67%
合計	725	250	34	3	1012	3.6	96%

【園に関する項目】

- 1 園は、教育方針(3つの合言葉)や運営方針(博愛の精神)等について、わかりやすく伝えている。
- 2 園の教育方針や運営方針が、日々の教育・保育活動や行事に生かされている。
- 3 お子さんの発達段階や興味・関心に応じた教育・保育活動が行われている。
- 4 全体の中でも一人一人を大切に教育・保育活動が行われている。
- 5 お子さんは楽しんで園に通っている。
- 6 お子さんは園の給食を楽しみにしている。
- 7 園は、お便り、メール等で、園の行事や情報を適切に伝えている。
- 8 教職員は、保護者に温かく接している。
- 9 園は、保護者から寄せられた意見等に、真摯に対応している。
- 12 園は、清潔で安全に配慮した環境整備を行っている。

13日(木)佐賀南部消防署から4名の消防隊員を迎え、避難訓練を行いました。普段の先生方の動きや子供たちの避難の様子を見ていただき、褒めていただきました。その後、消火器訓練、通報訓練等の講習を受けた後、ばら組さんは「幼年消防クラブ員修了証」をいただきました。消防自動車と記念撮影もさせていただきました。「おかしもち」言えるかな？



OpenAI と合弁会社を設立すると発表したソフトバンクグループの孫正義氏は、AI が人間の10倍の能力をもつ時代「AGI=自ら学習し応用処理なども行う人間に近い人工知能時代」が10年以内に来ると言っています。10倍の知恵の差とは猿と人間のニューロンの差と同じだそうです。更に、AI が1万倍になる時代も近いと。これは金魚と人間のニューロンの差と同じ。つまり「ASI(人口超知能)から見れば人間が金魚並みの知識に見えるという圧倒的に人間を超える AI 時代がやって来る」とも。このような時代を生きることになる子供たち、私

たちはどのように育てればよいのでしょうか。

人格形成の基礎を培う重要な幼児期。「直接的な遊び」「親子の会話やふれあい」をデジタル機器に置き換えさせないようする必要があります。しかし、現代のデジタル世界においては、デジタルを排除するのではなく適切な使い方や健全な距離を探ること、デジタル以外の体験時間の確保などが考えられます。左の講座はそのヒントになるかもしれません。

今後も、「遊びを通した学び」を重視し、情緒の安定や集中力の向上を願って、主体性、創造性、社会性、言語力・コミュニケーション能力の発達…といった点に着目しながら教育・保育活動を行っていきます。デジタル依存症にならない子供たちを育てていきましょう。

未就学児の
保護者
向け

スマホ時代の 子育てセミナー

参加
無料

スマホやネットと上手に付き合う4つのヒント

～ こどもを守るための設定術 ～

令和7年
2 | 28
[FRI]

令和7年
3 | 1
[SAT]

10:00
≡
11:00

グズるからついスマホを見せてしまう…

動画サイトばかり見てるけど大丈夫だろうか…

こんなお悩みをお持ちの方、参加してみませんか？

オンライン開催 お手持ちのPCまたはスマートフォンよりご参加ください
(使用アプリ | Zoom)

予約制 | 申込受付期間 | 令和7年 **2月26日(水)** 17:00まで
定員 | 各回先着 **50名** ※定員になり次第お申し込みは締め切らせていただきます
対象 | **未就学児の保護者、未就学児と関わりのある方、
これから保護者になる・関わりを持つ方**

子どものために
一緒に考えよう

佐賀県子育て応援キャラクター
さがっぴい

セミナー内容

- 上手に付き合う4つのヒントってなに？
- 今、ネットで起きていることを知ろう
- 知っておきたいネットの法律
- 質疑応答 など

講師紹介

子供とネットを考える会 / IHCガイドライン運用協議会メンバー
eネットキャラバン認定講師 / 京都府警察ネット安心アドバイザー

講師 | **山口 あゆみ 氏**

スマホやネットは危険と伝えることは簡単ですが、実際の正しい使い方を伝えている講演は少ないです。正しい設定方法やルール作り、なぜ、その問題に巻き込まれるのかをお伝えしたいと思います。

過去の参加者の声

- 親子共にスマホの付き合い方やインターネットのトラブル回避方法、相談先などを知れて、とても為になりました。
- 子どもたちに自由に動画を見させている状態でどうしたらいいものかと思っていましたが、具体的な行動に起こせる方法が知れてよかったです。

お問い合わせ
佐賀県青少年育成県民会議 (佐賀県こども未来課内)
☎ 0952-25-7350
✉ kodomimirai@pref.saga.lg.jp
主催 佐賀県青少年育成県民会議
後援 佐賀県、佐賀県教育委員会、佐賀県警察本部

申込方法
右のQRコードまたは下記URLからお申込ください。
<https://forms.gle/ZoGAq41htSL6e4Lv6>
● 参加希望日 (①～②) ● 参加者氏名
● メールアドレス ● 連絡先電話番号
※ご記入いただいた個人情報につきましては、本セミナーのみに使用し、その他の目的で使用することはありません。